
  
 
ANNATA 2023/24 – Presidente Marco Napolitano  
BOLLETTINO N. 5 – NOVEMBRE 2023 
 

Lunedì 13 novembre  

Cena di gala presso Ristorante Veneziana per visita Governatore. 

Soci presenti: 36 – ospiti: 4 – Rotaract: 7 – InnerWheel: 7 

La serata è stata dedicata alla visita annuale del governatore del Distretto Anna 
Favero al nostro Club.  

Incontro è iniziato alle 18:00 con incontro del Presidente, seguito dal Direttivo, e 
concluso dal Rotaract e InnerWheel. 

Verso le 20:30 è stata servita la cena ai margini della quale la nostra Governatrice ha 
esposto ai soci del club la sua esperienza da governatore e gli obiettivi dell’annata in 
corso. 

La serata si è conclusa con il rituale scambio di presenti e gagliardetti. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Lunedì 20 novembre  

Caminetto presso Ristorante La Veneziana aperto ad amici e parenti. 

Soci presenti: 23  

La serata è stata organizzata con la presenza dell’ospite relatore Marco Rabito, che ci 
intrattenuto sul tema: “Tempo estremo! Quali correlazioni con il cambiamento 
climatico? Quale impatto nel territorio vicentino?” 

La serata si è conclusa con l’esposizione da parte del presidente dei prossimi impegni 
del Club.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Lunedì 27 novembre  

Caminetto presso Ristorante La Veneziana. 

Soci presenti: 26 

Il caminetto previsto inizialmente per Assemblea del Club e presentazione della 
squadra 2024/25 da parte del presidente incoming Gianfranco Turco, causa diverse 
assenze è stato rimodulato.  

É stata inizialmente data comunicazione del presidente nominato per l’annata 
2025/26, Luciano Cherubin, che non ha fatto mancare un suo saluto. 

Poi il presidente Marco Napolitano ha fatto un sunto ai soci sull'incontro avvenuto col 
Governatore in occasione della visita e di quanto sia importante curare i rapporti 
rotariani per l'armonia del club.  

Il dibattito poi si è spostato sul fatto che in futuro sarà importante ridurre le spese 
delle convivialità per favorire i service, ad esempio esplorando la possibilità di ridurre 
le serate, come fanno peraltro altri club, e/o optare per un'uscita mensile. 
Parallelamente si deve ragionare su iniziative che possano incrementare le entrate. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


